

Wir trauern um unseren geschätzten  
ehrenamtlichen Mitarbeiter  
**Klaus Jostock**



Mit ihm verlieren wir einen langjährigen ehrenamtlichen Mitarbeiter, der durch seine Persönlichkeit und Hilfsbereitschaft bei uns allen äußerst beliebt und geachtet war. Das „Filmen“ war seine große Leidenschaft und so fanden regelmäßig Filmvorführungen in der Einrichtung statt, die bei unseren Bewohnern immer große Begeisterung fanden.

Unser Mitgefühl in dieser schweren Zeit gilt seiner Familie. Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Bewohnerinnen und Bewohner, Mitarbeitende,  
Einrichtungsleitung und Pflegedienstleitung  
**des cts SeniorenZentrums Hanns-Joachim-Hauses**